

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Di masa pandemi Covid-19 yang sudah dialami selama setahun ini memberikan pengaruh terhadap perekonomian di dunia, termasuk juga salah satunya adalah Indonesia. Perekonomian yang terpengaruh ini tidak hanya dari segi jual beli barang, namun juga transaksi pada pasar saham, baik saham konvensional maupun saham reksadana. Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, pada reksadana saham memiliki hasil yang lebih kompleks dibandingkan dengan saham konvensional. Pada saham konvensional, terbentuk menjadi 4 faktor yaitu Motivasi, Usia, Harga Investasi, dan Pendapatan. Sedangkan pada saham reksadana membentuk menjadi 6 faktor yaitu faktor Keamanan, Harga Investasi, Usia, Pendapatan, Laba, dan faktor Likuiditas.

Pada kedua hasil penelitian persepsi masyarakat terhadap investasi saham pada saham konvensional maupun saham reksadana memiliki beberapa kesamaan hasil. Bagian penting dari mereka yang berinvestasi yaitu segi pendapatan, terutama di masa pandemi covid-19 ini. Selain itu juga penting bagi mereka melihat dari segi harga investasi dan juga usia mereka yang menurut investor berdasarkan kuisisioner yang disebarkan berpengaruh terhadap keputusan mereka.

Setelah dapat mengidentifikasi faktor dari penelitian ini, peneliti tidak melakukan penelitian lebih lanjut. Jadi kesimpulannya, dari ke-11 faktor dari

masing-masing data terbentuk menjadi beberapa faktor di masing-masing data. dengan melalui pertanyaan yang sama menimbulkan hasil yang berbeda.

5.2 Saran

Setelah mengetahui hasil dari pembentukan faktor dan berhasil mengidentifikasi faktor-faktor yang terbentuk, peneliti memiliki beberapa saran kepada sebagian masyarakat dan juga untuk peneliti selanjutnya. Adapun saran yang peneliti berikan yaitu

1. Dengan adanya pandemi Covid-19 ini bagi masyarakat, kita membutuhkan pendapatan tambahan selain dari pekerjaan yang sudah kita dapat. Akan lebih baik jika kita menyisihkan uang gaji kita untuk masa depan.
2. Bagi peneliti selanjutnya sebaiknya memperluas penelitian hingga dapat lebih jelas hubungan apa yang terjadi antar faktor dari faktor-faktor yang telah terbentuk.

5.3 Penutup

Segala puji bagi Allah SWT., yang maha segalanya. Sesungguhnya hanya kepada-Nya memohon pertolongan, ampunan dan petunjuk. Kita berlindung kepada Allah dari segala keburukan dan berdoa agar segala kesengsaraan yang kita alami ini cepat selesai.

Dengan mengucapkan rasa syukur alhamdulillah, peneliti dapat menyelesaikan naskah skripsi ini. Sungguh sebuah kesombongan jika penulis menganggap skripsi yang skripsi yang penulis susun ini telah sempurna dan bersifat final. Penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini

masih jauh dari kata kesempurnaan. Maka dari itu mohon untuk saran dan kritik dari pembaca penelitian ini sangat diharapkan untuk penelitian yang lebih baik selanjutnya.

Akhirnya tak lupa penulis mengucapkan terimakasih kepada seluruh pihak yang membantu penulis menyelesaikan skripsi ini. Semoga semua pihak yang membantu penulis yang tak disebutkan namanya, mendapatkan balasan yang setimpal.